



**Bericht im  
Reblandkurier am  
21.07.2010**

## **Viele packende Begegnungen**

Zahlreiche Zuschauer erlebten beim 38. Marcher Grümpeltturnier des SC Holzhausen am vergangenen Wochenende packende Begegnungen. Faire, teilweise hitzige Spiele wurden ausgetragen, bei denen die Zuschauer mit spannenden und teilweise lustigen Spielszenen bestens unterhalten wurden. Der SC Holzhausen freute sich, dass wieder neue Mannschaften wie zum Beispiel „Vorsicht -> Bissig!“ und „Spinnewieber Holzhausen“ am Turnier teilnahmen. Diese beiden Mannschaften steigerten den Damenanteil erheblich. Das Turnier stand unter dem Motto „Gemeinsam Spaß am Spiel für Jung und Alt“. Großen Zuspruch fand am Sonntagvormittag der Ökumenische Fußball-Festgottesdienst der von Gemeindeferent Norbert Baum organisiert und durchgeführt wurde. Bei den Finalbegegnungen erlebten die Zuschauer nochmals spannende Spiele. Das Endspiel wurde zwischen dem letztjährigen Turniersieger „Six Pack Boys I“ und der „Gummibärenbande“ ausgetragen. Die Gummibärenbande konnte das Spiel mit einem knappen 1:0 Sieg für sich entscheiden. Vor dem Spiel um den dritten Platz zeigten die Jüngsten des Vereins, die G-Jugend Bambinis, dass sie schon richtig gut Fußball spielen können.      cbg/Foto: cbg